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Um homem foi baleado
nesta segunda-feira (13),
no bairro Coqueiros, em
Volta Redonda, durante
troca de tiros com polici-
ais militares. Também du-
rante confronto com a
PM, na noite de sexta-fei-
ra (10), outro suspeito de
tráfico de drogas morreu
no Jardim Belmonte. Já a
Polícia Civil está à procu-
ra dos autores de dois ho-
micídios registrados na
cidade. Um deles ocorreu
na noite de domingo (12),
na Vila Americana, e teve
como vítima o motorista
de aplicativo Gabriel Car-
valho Mello, de 27 anos. O
outro assassinato foi de
Thiago Domingues Lopes,
de 33 anos, na madrugada
de sábado (11), no bairro
São João.
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A Guarda Ambiental de Barra Mansa registrou aumento nas
denúncias de maus-tratos a animais. Em 2021 foram 250 realiza-
das no primeiro semestre. Já em 2022, 576 já foram contabiliza-
das; o que representa um aumento de 130% entre um período e
outro. Apesar da preocupação com o aumento de casos, a Secre-

Volta Redonda registra dois homicídios e
uma morte durante confronto com a PM

Em quatro dias, motorista de aplicativo foi assassinado, homem executado,
jovem morreu e outro foi baleado em troca de tiros com a polícia

Denúncias de maus-tratos a
animais crescem 130% em BM

Em 2021 foram 250 realizadas no primeiro semestre e em 2022, 576 já foram contabilizadas

Felipe Vieira / PMBM

taria de Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável relata
que o número reflete a maior disposição dos cidadãos em denun-
ciar. Os relatos podem ser feitos por meio dos telefones (24) 2106-
3408 e (24) 99923-7641 - WhatsApp.
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Porto Real comemora
hoje o Dia do Doador

de Sangue
O Dia Mundial do Doa-

dor de Sangue é celebrado
nesta terça-feira, dia 14 de
junho. Com o objetivo de
incentivar a prática entre
os munícipes, a Secreta-
ria de Saúde Porto Real
promove uma ação de ca-
dastramento de interessa-
dos na Unidade de Saúde
da Família (USF) do bair-
ro Jardim das Acácias, a
partir das 8h30 de hoje.
Segundo a coordenadora
de Atenção Básica, Ra-
chel Bello, esta é uma ati-
vidade em conjunto com o
Hemonúcleo de Resende,
que fará a coleta de san-
gue. O município irá au-
xiliar com o transporte
dos doadores até a cidade
vizinha.
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Mais dez ônibus com cer-
ca de 400 idosos de Volta Re-
donda seguiram nesta se-
gunda-feira (13) para Teresó-
polis. Promovida pela Prefei-
tura, a ‘Viagem da Melhor
Idade’ ainda terá mais 15 ex-

Mais 400 idosos da ‘Melhor
Idade’ vão para Teresópolis

cursões, que vão beneficiar
quase 8.000 pessoas. A pri-
meira turma viajou no últi-
mo dia 6, também para a ci-
dade da região Serrana do
estado do Rio.
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Grupo fica hospedado no Hotel Le Canton, onde aproveitam
atividades recreativas e de lazer

Geraldo Gonçalves / PMVR

A igreja do bairro Sau-
dade, em Barra Mansa, fi-
cou repleta de fiéis ao lon-
go desta se gunda-feira
(13), por conta das come-

morações do Dia de Santo
Antônio de Pádua – o co-
nhecido ‘santo casamen-
teiro’. A prefeitura apoiou
a festividade, que aconte-

ceu no entorno da Praça
Dom Sebastião Leme até a
noite de ontem. O pároco
da comunidade cristã, pa-
dre Deivi Santana, desta-

cou que a partilha é uma
das grandes inspirações
que Santo Antônio deixou
à humanidade.
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SANTO ANTÔNIO

Devotos manifestam fé no dia do ‘santo casamenteiro’

Igreja do bairro Saudade, em Barra Mansa, ficou repleta de fiéis ao longo desta segunda-feira (13)

Felipe Vieira / PMBM
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Oficinas de volta

Com o objetivo de ampliar as ações socioeducativas
para os alunos do Ensino Fundamental, a Prefeitura de
Volta Redonda, por meio da Secretaria Municipal de Ação
Comunitária (SMAC), está levando oficinas do CRAS
(Centro de Referência da Assistência Social) para dentro
das quatro unidades de ensino integral da rede municipal.

A primeira a receber o projeto foi a Escola Municipal
Maria Carraro, localizada no bairro Mariana Torres, que
conta atualmente com oficinas de karatê, futsal e violão
para os alunos do 4º e 5º anos.

Pioneira no funcionamento em horário integral, a Es-
cola Municipal Maria Carraro realiza as atividades em
parceria com o CRAS Mariana Torres.

De acordo com a diretora da unidade, Ana Maria Fer-
reira da Silva, essa parceria é fundamental para oferecer
atividades diversificadas da grade curricular.

“O funcionamento da unidade em horário integral evita
que os educandos fiquem nas ruas, possibilitando a escola
realizar o desenvolvimento pleno do estudante, contribuin-
do para a transformação do modo como se relaciona com o
conhecimento, com sua escola, com sua comunidade, para
a formação da sua autonomia e a formação cidadã. Trazer
essas atividades para dentro das unidades escolares é mui-
to importante para o nosso trabalho”, disse a diretora.

Outras três unidades da Rede Municipal de Ensino, que
funcionam em horário integral, participarão dessa iniciati-
va. São elas: escolas municipais Amazonas, Pernambuco e
Mato Grosso, todas localizadas no bairro Retiro.

Integração
A diretora do Departa-

mento de Proteção Social
Básica da SMAC, Rosane
Marques, a Branca, afirmou
que a integração CRAS-Es-
cola vai permitir que as cri-
anças e adolescentes que fi-
cam na escola nos dois perí-
odos se beneficiem das ofici-
nas culturais oferecidas nos
Centros de Referência.

Horário
“As aulas são ministra-

das nos CRAS no contratur-
no escolar. Como estas uni-
dades funcionam em tempo
integral, estes estudantes
não conseguem frequentar.
Agora, vamos levar para a
escola as oficinas de violão,
dança, futsal, violão, karatê,
teatro e taekwondo”, afir-
mou Branca.

Busca
Além desse projeto desen-

volvido nas unidades educa-
cionais que funcionam em
tempo integral, a SMAC está
realizando uma busca ativa
dentro das escolas para mos-
trar os trabalhos que são de-
senvolvidos nos Centros de
Referência em Assistência
Social (CRAS), inserindo as-
sim os alunos da Rede Muni-
cipal de Ensino nessas ativi-
dades.

A escola
A Escola Municipal

Maria Carraro foi fundada
em 4 de dezembro de 2004 e
está situada no bairro Ma-
riana Torres. A unidade
atende atualmente 61 alu-
nos da comunidade e do
bairro vizinho, Fazendi-
nha, do 1º ao 5º Ano do En-
sino Fundamental, em ho-
rário integral desde 2015,
quando foi inserida no pla-
no piloto da Secretaria
Municipal de Educação
para iniciar o horário inte-
gral na rede municipal.

Apoios
O ex-vereador Paulinho

do Raio-X esteve recente-
mente no bairro Vila Rica-
Três Poços. Andando pelas

ruas do bairro, foi aborda-
do por diversas lideranças
locais que ofereceram aju-
da a ele na campanha dos
candidatos a deputado que
ele vai apoiar este ano.

A caminho
Paulinho informou que

vai divulgar ainda esta se-
mana os nomes dos candi-
datos que apoiará.

Dinheiro para

a Saúde
O governador Cláudio

Castro anunciou, nesta se-
gunda-feira (13/06), o Pro-
grama Cuidar + Saúde
para Todos, novo projeto
do estado que irá destinar
R$ 800 milhões em créditos
extraordinários a projetos
da área da saúde para os
municípios. Todas as cida-
des são elegíveis a recebe-
rem os recursos. Para isso,
devem apresentar proje-
tos, que serão analisados
pela Secretaria de Estado
de Saúde, encarregada de
autorizar o repasse.

Anúncio
O anúncio foi feito no

Salão Nobre do Palácio
Guanabara e contou com a
presença do secretário de
Estado de Saúde, Alexan-
dre Chieppe, e prefeitos. O
governador Cláudio Cas-
tro citou a parceria com os
municípios desde que as-
sumiu a gestão do estado.

Utilização
Os municípios deverão

utilizar a verba destinada
de forma específica: 30%
do valor deverá ser investi-
do na reforma das unida-
des básicas de saúde e os
outros 70%, para custeio de
linhas de cuidados que po-
derão ser elencadas pelos
municípios, como cuidado
cardiovascular, saúde da
mulher, oncologia, de acor-
do o que consideram mais
relevante. O secretário es-
tadual de Saúde, Alexandre
Chieppe, falou sobre o tra-
balho da pasta na avaliação
dos projetos.

Brasília

O Tribunal Superior Elei-
toral (TSE) acolheu, de forma
completa ou parcial, 32 pro-
postas feitas pelos integran-
tes da Comissão de Transpa-
rência Eleitoral (CTE) ainda
para as Eleições 2022. Esse
número representa 72% do
total de 44 propostas – o nú-
mero inicial era 47, mas algu-
mas repetições foram agluti-
nadas - e 25% delas (11 pro-
postas) estão sendo avaliadas
para as próximas eleições
municipais. Apenas uma
proposta foi rejeitada.

O levantamento compro-
va o intenso esforço do TSE
para aprimorar cada vez
mais o processo eleitoral e
a responsividade em rela-
ção às contribuições recebi-
das dos integrantes da Co-
missão. Com total transpa-
rência, o Tribunal tem ana-
lisado, detidamente, todas
as contribuições apresenta-
das.

De acordo com o presi-
dente do TSE, ministro Ed-
son Fachin, o processo eleito-
ral transparente é aquele que
se mostra aberto à fiscaliza-
ção, sendo, na ótica, tanto do
eleitorado quanto dos atores
políticos, compreensível e
mediado por uma instituição
com capacidade de respon-
der adequadamente aos
eventuais questionamentos.

A CTE foi instituída por
meio da Portaria nº 578, de 8
de setembro de 2021, para
ampliar a transparência e a
segurança de todas as etapas
de preparação e realização
das eleições; aumentar a par-
ticipação de especialistas e
entidades da sociedade civil e
instituições públicas na fisca-
lização do processo eleitoral;
e, por último, contribuir para
resguardar a integridade do
processo eleitoral.

TSE acolhe mais de 70% das propostas
da Comissão de Transparência Eleitoral

Edson Fachin diz que processo eleitoral transparente é aquele
que se mostra aberto à fiscalização

Registro das reuniões

Confira, abaixo, um re-
gistro do andamento das ati-
vidades da Comissão, o que
evidencia que o TSE man-
tém relação de diálogo per-
manente com as partes inte-
grantes da CTE:

13/09/2021 – O TSE rea-
lizou a primeira reunião da
Comissão. Nela, o então
presidente Luís Roberto
Barroso agradeceu a pre-
sença dos integrantes, ao
tempo em que ressaltou a
importância e os objetivos
do grupo. Evidenciou, ain-
da, as etapas de fiscalização
e auditoria, convidando os
membros a participar dos
respectivos atos.

4/10/2021 – Foi realizado
o segundo encontro do fó-
rum, logo após a inaugura-
ção do “Ciclo de Transpa-
rência Democrática – Elei-
ções 2022.” Na ocasião, hou-
ve explicações gerais e o
convite para participação
presencial da abertura do
código-fonte nas dependên-
cias do TSE e do Teste Pú-
blico de Segurança de 2021
(TPS 2021).

22/11/2021 - A terceira

reunião da CTE aconteceu
na mesma ocasião em que se
iniciou a discussão do plano
de ação do grupo, que con-
templa dez medidas, a serem
desenvolvidas e implemen-
tadas ao longo de cada etapa
do processo eleitoral.

2/12/2021 - Integrantes da
Secretaria de Tecnologia da
Informação do Tribunal
(STI) receberam uma comiti-
va de militares da área de ci-
bersegurança das Forças Ar-
madas, a pedido do integran-
te da CTE, general Heber
Portella, para esclarecimen-
tos sobre o funcionamento
das urnas e do processo elei-
toral informatizado.

14/02/2022 - Foi realizada
a quarta reunião dos inte-
grantes da CTE. Na ocasião,
houve apresentação de su-
gestões por membros da Co-
missão. Os participantes res-
saltaram, ainda, a importân-
cia da participação dos par-
tidos políticos na lacração
dos sistemas.

25/04/2022 – Na primei-
ra reunião sob a coordena-
ção do presidente Edson
Fachin, foi feita apresenta-
ção do Plano de Ação para
Ampliação da Transparên-

cia do Processo Eleitoral e
das Premissas Estruturan-
tes do Processo Eleitoral.
Cabe reforçar que, para
além dos encontros coleti-
vos destacados acima, o
TSE mantém relação bila-
teral cooperativa com o Mi-
nistério da Defesa, objeti-
vando, com isso, diálogo e
colaboração técnica.

16/03/2022 - Realizada au-
diência com o então minis-
tro da Defesa, general Braga
Netto, no gabinete da Presi-
dência do TSE.

6/4/2022 - O presidente e
vice-presidente do TSE, mi-
nistros Edson Fachin e Ale-
xandre de Moraes, recebe-
ram o atual ministro da De-
fesa, general Paulo Nogueira
de Oliveira.

20/4/2022 - Houve nova
reunião com o Ministro da
Defesa, momento em que
ele, acompanhado por equi-
pe técnica, apresentou su-
gestões das Forças Armadas
para o aperfeiçoamento do
processo eleitoral.

Próximos passos

No próximo dia 20 de ju-
nho, acontecerá mais uma
reunião conjunta dos mem-
bros da CTE e do Observa-
tório de Transparência das
Eleições, oportunidade em
que integrantes da Comis-
são poderão novamente ex-
por outros temas relevan-
tes e pertinentes ao proces-
so eleitoral.

Por meio desse diálogo,
o Tribunal oportuniza a
apresentação de contribui-
ções, a análise de propostas
e a assimilação de todas as
ideias inovadoras que se
mostram tempestivas em
relação ao calendário elei-
toral e viáveis sob os pon-
tos de vista técnico, logísti-
co e operacional.

TSE aceitou 70% das sugestões de entidades pela transparência
eleitoral

Foto: Arquivo

Paty do Alferes

O governo do Estado do
Rio publicou no Diário Ofici-
al o termo de licitação para
início da obra da RJ-117. A
rodovia faz a ligação das ci-
dades de Petrópolis a Paty
do Alferes. O recapeamento
e a sinalização da via come-
çará a ser feito do início do
bairro Araras, que também
é a principal porta para o
Vale das Videiras e outras
comunidades, e se estenderá
por 23 quilômetros até a divi-
sa com Paty de Alferes.

Estado publica Termo de licitação da
obra da Estrada de Araras x Paty do Alferes

Bernardo Rossi, que foi
subsecretário das Cidades
até abril deste ano, lembrou
que, por intermédio de soli-
citações feitas diretamente
ao governador Cláudio Cas-
tro e ao secretário das Cida-
des, Uruan Andrade, a obra
agora será realizada e bene-
ficiará milhares de morado-
res dessa região.

“Agradeço imensamente
ao governador Cláudio Cas-
tro por ter olhado para essa
obra com carinho. Lutei
muito por essa demanda en-
quanto estive à frente da

subsecretaria das Cidades e
hoje fico muito feliz com a
publicação do termo de lici-
tação publicado no Diário
Oficial, que garante o início
do processo. Essa obra lem-
bra o processo das interven-
ções na Serra Velha, que
liga Petrópolis a cidade de
Magé e que está em fase adi-
antada, outra conquista en-
quanto era subsecretário”,
diz Rossi.

O trecho de 23 quilôme-
tros da RJ-117 terá todo o as-
falto refeito, além das obras
de drenagem e sinalização

RJ-117 passará por reformas ao longo de 23 quilômetros

Foto: Divulgação

em toda a via. Nos últimos
anos, a via sofreu com al-
guns problemas de desliza-
mento de encostas, que tam-
bém passarão por obras de
contenção para a segurança
dos usuários.

No vídeo publicado
neste sábado nas redes so-
ciais de Bernardo Rossi, o
ex-subsecretário comemo-
ra a publicação do termo
licitatório. Vale destacar a
importância desta via
para o escoamento da pro-
dução agrícola de alimen-
tos e o fluxo de moradores.
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Sul Fluminense

 Durante o fim de semana,
o deputado federal Delegado
Antonio Furtado esteve em
Angra dos Reis, Rio Claro e
Pinheiral, para acompanhar
entregas de obras nas áreas
da saúde, infraestrutura e la-
zer, viabilizadas por emendas
de sua autoria.

Angra dos Reis

Na região da Costa Verde,
o parlamentar visitou o Hos-
pital Municipal da Japuíba.
Na unidade foram instalados
três monitores multiparâme-
tros de sinais vitais na ala da
pediatria, auxiliando a equi-
pe médica a acompanhar a
evolução dos pacientes em
tempo real, colaborando dire-
tamente na avaliação da res-
posta ao tratamento clínico
oferecido às crianças.

Até o momento, Furtado
destinou meio milhão de re-
ais para a área da saúde. A
previsão é de que, em julho,
o hospital também receba
um moderno aparelho de
Raio-X digital, com tecnolo-
gia de ponta e imagem de
alta resolução. O objetivo é
ajudar a população angren-
se, potencializando a quali-
dade do atendimento presta-
do. Ele ainda lembrou que o
equipamento ajudará, tam-
bém, cidades vizinhas.

- Promover melhorias na
saúde não é despesa, mas sim
investimento. É claro que cui-
damos de várias áreas, mas a
saúde deve estar no centro da
nossa atenção. Sobretudo, em
um momento onde a pande-
mia evidenciou uma série de
novas demandas. Cuidar da
vida das pessoas é uma priori-
dade. Aproveito para agrade-
cer o prefeito Fernando Jor-
dão, um grande parceiro,
apoiador das boas ações que
estamos ajudando a promo-
ver em Angra dos Reis – con-
cluiu o deputado.

Rio Claro

Já em Rio Claro, o depu-
tado esteve no Centro de Es-
pecialidades Médicas. No lo-

Antonio Furtado percorreu a região
durante o fim de semana

cal, foi instalado um apare-
lho de ecocardiograma, cus-
teado por uma verba envia-
da por Furtado no valor de
meio milhão de reais. O par-
lamentar explicou que o
equipamento é capaz de cap-
tar ondas sonoras do cora-
ção e transformá-las em
imagem, para que o médico
especialista possa analisar
se o órgão está batendo nor-
malmente e se o fluxo san-
guíneo está adequado.

Além disso, o deputado
ainda acrescentou que o exa-
me também pode facilitar o
diagnóstico de alguma doen-
ça ou, até mesmo, de uma in-
suficiência cardíaca urgen-
te, como um infarto. A previ-
são é de que os atendimentos
aos pacientes sejam inicia-
dos em julho.

Pinheiral

Em Pinheiral, Furtado
marcou presença na inaugu-
ração da praça do bairro
Chalé, a primeira da localida-
de, há tempos muito aguar-
dada pela população. O espa-
ço conta com um parquinho
de madeira, mesa de jogos e
bancos. A obra foi iniciada
em novembro do ano passado

e teve um investimento de
aproximadamente R$ 200 mil
reais. O deputado destacou
que essa melhoria vai benefi-
ciar as crianças, que conta-
rão a partir de agora, com
uma área apropriada para di-
versão e lazer.

Ainda no Chalé, as
Ruas José de Souza Lima e
Jorge Gregório dos Santos,
receberam obras de drena-
gem e pavimentação, tam-
bém já concluídas e entre-
gues à população. Furtado
contou que, enquanto dele-
gado da cidade, em 2017,
foi amparado pelo prefeito
Ednardo, que sempre se
mostrou solícito em ajudar
à delegacia em obras de in-
fraestrutura.

- Estou muito feliz com
os investimentos promovi-
dos em Pinheiral, sobretu-
do porque geram benefíci-
os diretos à vida das pesso-
as, sejam através de lazer
ou solucionando proble-
mas estruturais. Continua-
rei colaborando para que
essa cidade, que tenho um
enorme carinho, possa se-
guir se desenvolvendo e
ocupando um lugar de des-
taque na região – concluiu
o deputado.

Angra dos Reis

A Defensoria Pública e o
Instituto de Terras e Carto-
grafia do Estado do Rio de
Janeiro (Iterj) conseguiram
impedir na justiça o despejo
de 700 famílias em situação
de vulnerabilidade social
que moram na Comunidade
Santa Rita II, em Angra dos
Reis. Os terrenos onde vi-
vem os moradores seriam
leiloados no próximo dia 14
de junho pelo Banco Brades-
co, deixando centenas de
pessoas desabrigadas.

Localizada no bairro San-
ta Rita do Bracuí, no distrito
de Cunhambebe, a comuni-
dade começou a ser ocupada
há mais de 100 anos, após o
abandono das terras por um
senhor de escravos da re-
gião. Atualmente, segundo o
Observatório de Angra, com
dados do Censo de 2010, a po-
pulação do bairro é de 3548
habitantes.

Defensoria impede o despejo de 700
famílias de comunidade em Angra dos Reis

Com a ajuda do Instituto
de Terras e Cartografia do
Estado do Rio de Janeiro,
que foi até o local fazer o ma-
peamento da área e conver-
sar com os moradores, foi
identificado que a comunida-
de possui o perfil para o iní-
cio do processo de Regulari-
zação Fundiária, com uma
boa infraestrutura, ilumina-
ção pública e domiciliar, sa-
neamento básico e fácil aces-
so pela BR 101.

Na Ação Civil Pública, en-
caminhada ao Juiz responsá-
vel pela Vara Cível da Co-
marca de Angra, a DPRJ so-
licitou a suspensão do leilão
quanto às áreas identificadas
como sendo ocupadas por re-
sidências e comércio de bai-
xo padrão, exceto as que já se
encontram sob demanda pos-
sessória, bem como a intima-
ção do Município de Angra
dos Reis para que o mesmo
apresente projetos em curso
na localidade e eventual pro-

posta de Regularização Fun-
diária em articulação com o
Iterj, para que os moradores
permaneçam no local de for-
ma regular.

Para o defensor público
João Helvécio, titular do 2º
Núcleo Regional de Tutela
Coletiva, a ação demonstra
quanto o diálogo perma-
nente com outras institui-
ções estatais contribui para
identificar violações ou
ameaças de direitos vindas
do poder econômico.

- No caso, o Iterj, parcei-
ro da Defensoria Pública
em várias frentes, abriu
procedimento de regulari-
zação, que deve ser parti-
lhado com o Município de
Angra dos Reis em área de
terra cuja história triste do
período escravocrata não
pode ser potencializada
com outras violências,
como a tentativa de venda
da área, como se a ocupa-
ção não existisse.

Defensoria Pública e Iterj buscam regularização de posse de terrenos no Bracuí

Foto: Arquivo

Furtado visitou o Hospital da Japuíba, que recebeu equipamentos
para a ala de pediatria

Foto: Divulgação

Volta Redonda

A Secretaria Municipal
de Políticas para Mulheres e
Direitos Humanos (SMDH)
de Volta Redonda promoveu
na semana passada a “Roda
de Conversa – Meio Ambien-
te e Direitos Humanos”, que
tratou sobre como o direito à
vida saudável está direta-
mente ligado a cuidados
com o meio ambiente.

O evento teve a participa-
ção da Secretaria Municipal
de Meio Ambiente (SMMA)
e da Fundação CSN (FCSN),
e aconteceu no auditório do
Centro Cultural da Funda-
ção CSN, na Vila Santa Cecí-
lia, com a abertura de um
canal permanente de diálo-
go que visa contribuir com a
construção de políticas pú-
blicas ambientais e direitos
humanos.

Uma das propostas apro-
vadas durante a roda de con-
versa foi a realização de um
Fórum de Meio Ambiente e
Direitos Humanos com uma
maior participação da socie-
dade civil, empresas públi-
cas e privadas, entidades go-
vernamentais. Também é
prevista a participação de
grupos coletivos envolvidos
nos temas da preservação do
Meio Ambiente, o respeito
aos Direitos Humanos,
Igualdade de Gêneros, Igual-
dade Racial e Combate ao
Racismo Estrutural. A data
ainda será agendada para os
próximos meses.

A secretária municipal
de Políticas para Mulheres e
Direitos Humanos, Glória

Volta Redonda planeja Fórum de
Meio Ambiente e Direitos Humanos

Proposta foi aprovada durante roda de conversa e visa gerar subsídios para construção de políticas públicas

Amorim, comentou o avanço
da Roda de Conversa, ressal-
tando que foi um momento
de participação histórico,
reunindo: setores da CSN; o
governo municipal; o Comitê
do Médio Paraíba da Bacia
Hidrográfica; o Fórum Justi-
ça; o MEP (Movimento Ética
na Política), a Comissão de
Meio Ambiente da OAB; a
JOC (Juventude Operária
Católica); os Quintais Produ-
tivos Urbanos; entre outros

parceiros. Ela destacou a
proposta aprovada.

“É muito importante a
relação entre Meio Ambien-
te e Direitos Humanos, por-
que estão ligados na vida di-
ária das pessoas. A aprova-
ção da realização de um Fó-
rum de Meio Ambiente e Di-
reitos Humanos abre uma
nova discussão nesse espaço
de debate, que irá favorecer
políticas públicas que serão
colocadas em pauta”, frisou.

Ela citou que a realiza-
ção da Rio+30, um encon-
tro que vai juntar os muni-
cípios para discutir Direi-
tos Humanos, Igualdade
Racial e o combate à vio-
lência doméstica e familiar
contra as mulheres, será
beneficiado pelas propos-
tas que serão encaminha-
das posteriormente pelo
Fórum Municipal.

“Todos têm direito a
transporte, moradia, saú-

de, água, saneamento bási-
co, trabalho e a uma educa-
ção de qualidade”, destacou
a secretária.

O coordenador do MEP
(Movimento Ética na Polí-
tica), José Maria da Silva,
o Zezinho, elogiou a inicia-
tiva da SMDH em garantir
um espaço democrático
para que cada um faça a
sua contribuição, em bus-
ca de soluções que vão me-
lhorar a vida da popula-

ção, principalmente no
município.

“Em vez de cada um fi-
car isolado, no seu canto,
reclamando do outro, esse
espaço chama todos os
atores para pensar políti-
cas públicas que vão ga-
rantir uma qualidade de
vida melhor para a socie-
dade”, comparou.

O secretário municipal
de Meio Ambiente, Miguel
Archanjo, disse que pegou
uma secretaria destruída
pela gestão passada, falou
do trabalho para a recupe-
ração do poder de fiscaliza-
ção e de atividades que es-
tão programadas para de-
fender o meio ambiente. Ele
informou a meta do gover-
no municipal de investir na
construção de uma nova Es-
tação de Tratamento de Es-
goto (ETE) para a cidade, no
bairro Santo Agostinho.

Os palestrantes foram
o presidente do Comitê da
Bacia Hidrográfica, Luis
Felipe Cesar; os secretári-
os Miguel Arcanjo e Gló-
ria Amorim; a coordena-
dora do Programa de Edu-
cação Ambiental da Fun-
dação CSN, Edna Azeve-
do; além do sociólogo Pe-
dro Ferko (SMDH) e de Jo-
sinete Pinto (diretora do
Departamento de Direitos
Humanos da SMDH), res-
ponsáveis pela organiza-
ção e articulação da roda
de conversa que aproxi-
mou os defensores dos di-
reitos humanos e o meio
ambiente – fato até então
inédito no município.

Encontro planeja Fórum que discutirá questões ambientais e de direitos humanos

Fotos: Cris Oliveira- Secom/PMVR
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Serviço Autônomo de Água e Esgoto de Volta Redonda - RJ
Av. Lucas Evangelista nº 643 - Aterrado -  Volta Redonda

ERRATA – CREDENCIAMENTO N.º 001/2021
A Presidente da Comissão Permanente de Licitação do SAAE/VR
retifica o comunicado publicado em 26/05/2022, referente ao
Credenciamento n.º 001/2021, Processo n.º 0391/2021.

SORAYA GOUVÊA LOÇASSO DE MORAES – MATR. 13650
PRESIDENTE

COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO

ESTADO DO RIO DE JANEIRO
PREFEITURA MUNICIPAL DE QUATIS
SECRETARIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES,
COMPRAS E CONTRATOS

AVISO DE LICITAÇÃO - PREGÃO PRESENCIAL Nº 80/2022
OBJETO:  CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM RECARGA DE
BOTIJÃO DE GÁS GLP P13
OS PARTICIPANTES serão credenciados às 14:00 horas. AS PROPOSTAS serão
autenticadas e abertas no dia 05 de julho de 2022, às 14:00 horas. O Edital disponível
para download em transparencia.quatis.rj.gov.br.

Quatis, 10 de junho de 2022
IOHAN WENDER TEXEIRA DA SILVA - Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE PINHEIRAL
SECRETARIA MUNICIPAL DE GOVERNO
DEPARTAMENTO DE LICITAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO SRP Nº 025/2022
Objeto: AQUISIÇÃO CESTAS BÁSICAS PACIENTES COM TUBERCULOSE; Data/
Hora: 29/06/2022 às 09:30 HORAS;

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 026/2022
Objeto: AQUISIÇÃO DE MATERIAIS ESPORTIVOS; Data/Hora: 01/07/2022 às
09:30 horas;

TOMADA DE PREÇO Nº 014/2022
Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM OBRAS E SERVI-
ÇOS DE ENGENHARIA PARA CONSTRUÇÃO DO CENTRO DIA DO IDOSO; Data/
Hora: 04/07/2022 às 09:30 horas;

TOMADA DE PREÇO Nº 015/2022
Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM OBRAS E SERVI-
ÇOS DE ENGENHARIA PARA REFORMA DE TELHADO DA ESCOLA MUNICI-
PAL MIGUEL BRBOSA JUNIOR; Data/Hora: 06/07/2022 às 09:30 horas;

TOMADA DE PREÇO Nº 016/2022
Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM OBRAS E SERVI-
ÇOS DE ENGENHARIA PARA REFORMA DA SEDE ADMINISTRATIVA DA SE-
CRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DE PINHEIRAL/RJ; Data/Hora: 07/07/
2022 às 09:30 horas;

Maiores informações e Retirada de Edital: Departamento de Licitações sito a Rua
das Acácias, nº. 13 Fundos 2º andar - Bairro: Ipê - Pinheiral. Tel.: (24) 3356-2368
Ramal: 237. E-mail: licitacaopinheiral@gmail.com ou www.bbmnetlicitacoes.com.br;

Estanislau José Correa
Autoridade Competente

Prefeitura Municipal de Barra Mansa/RJ

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRONICO Nº 090/2022

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA
REALIZAÇÃO DE EXAMES DE RESSONÂNCIA MAGNÉTICA. Início do
recebimento das propostas: 20/06/2022 às 17h30 - Encerramento de
recebimento: 30/06/2022 às 09h00 – Abertura e Início do Pregão: 30/06/
2022 às 09h01.

PREGÃO ELETRONICO Nº 091/2022
OBJETO: AQUISIÇÃO DE INSUMOS PARA ATENDER DEMANDA
JUDICIAL - SRP. Início do recebimento das propostas: 20/06/2022 às
17h30 - Encerramento de recebimento: 30/06/2022 às 09h00 – Abertura
e Início do Pregão: 30/06/2022 às 09h01.
Maiores informações e o edital pelo telefone (24) 2106-3411 ou
edital@barramansa.rj.gov.br e coordenadoria.compras@gmail.com.

Thaís da Silva Miranda
Assistente Técnico

PROCESSO Nº 1381/2022.
Para: SMFRP.

  AUTORIZO e RATIFICO, a Dispensa de Lici-
tação, conforme artigo 24, II da Lei Federal n° 8.666/93 e suas
alterações, conforme PARECER da Controladoria Geral do Muni-
cípio de fls. 62 a 68 e parecer da Procuradoria Geral do Município
as fls. 54 a 60, em favor da Empresa NARDELLI COMÉRCIO E
SERVIÇOS EIRELI inscrito no CNPJ sob o n° 19.188.725/0001-
83 para AQUISIÇÃO DE VACINAS CONTRA A FEBRE AFTOSA
no valor de R$ 600,00 (seiscentos reais).
Solicito emissão de nota de empenho.

Porto Real, 31 de maio de 2022.
Anderson Martins Florentino

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO RURAL,
AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO

PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO REAL
SECRETARIA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO RURAL,
AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO.

Volta Redonda

Caberá ao delegado titu-
lar da 93ª DP (Volta Redon-
da), Luiz Jorge Rodrigues,
investigar o assassinato do
motorista de aplicativo Ga-
briel Carvalho Mello, de 27
anos. Ele foi morto a tiros na
noite de domingo (12), quan-
do estava em um veículo
Ônix, na Rua Suriname, na
Vila Americana.

A vítima chegou a ser so-
corrida no Hospital São João
Batista, mas não resistiu aos
ferimentos.

Luiz Jorge aguarda os
laudos da polícia técnica e de
necropsia. Os dois documen-
tos serão anexados ao proce-
dimento que o policial ins-
taurou para apurar o crime.

Até o fechamento da edi-
ção ninguém havia sido pre-
so. O autor e o motivo do ho-
micídio ainda são desconhe-
cidos pela polícia.

Homem é baleado em troca de
tiros com agentes da P2 no

Coqueiros

Um homem foi baleado
na manhã desta segunda-fei-
ra (13), na Alameda 14, no
bairro Coqueiros, durante
troca de tiros com agentes
do Serviço Reservado (P2),
do 28º Batalhão da PM.  Os
outros comparsas consegui-
ram fugir.

Após o cessar fogo, os po-

Motorista de aplicativo
é morto a tiros

Crime aconteceu na noite de domingo na Rua Suriname,
na Vila Americana, em Volta Redonda

Homem foi morto a tiros quando estava em um veículo Ônix

liciais encontraram o desco-
nhecido caído no chão. Ele
foi levado para um hospital
da cidade. No local foi encon-
trada uma pistola, rádio e
uma mochila.

Jardim Belmonte

Na noite de sexta-feira
(10), uma troca de tiros entre
policiais militares e supos-
tos traficantes resultou na
morte de um homem, não
identificado, e na prisão de
um jovem de 23 anos. O tiro-
teio foi na Rua São João do
Meriti, Servidão Esperança,
no Jardim Belmonte.

Um terceiro comparsa
conseguiu fugir. Os PMs
apreenderam duas pistolas,
munições e um rádio.

O homem detido foi leva-
do para a Delegacia de Volta
Redonda. Já o corpo do des-

conhecido foi levado para o
Instituto Médico Legal
(IML) de Volta Redonda.

Outro caso

Foi identificado como Thi-
ago Domingues Lopes, de 33
anos, o homem assassinado
com vários tiros na madruga-
da de sábado (11), em Volta
Redonda. Policiais militares
foram informados de que a ví-
tima foi executada próxima a
uma boate na Rua Allan Kar-
dec, no bairro São João.

Os agentes apuram ainda
a  informação de que Thiago
seria morador do bairro Ro-
berto Silveira, em Barra Man-
sa. Ele  chegou a ser levado
para o Hospital São João Ba-
tista, onde chegou morto.

O autor e o motivo do cri-
me ainda são desconhecidos
pela polícia.

Foto: Redes sociais

Pinheiral

Policiais militares foram
agredidos no domingo (12),
por dois homens de 38 e 28
anos, em Pinheiral. Os agen-
tes foram ao Centro da cida-
de, onde um jovem, de 23
anos, estava sendo agredido
por um dos suspeitos.

Dupla agride PMs em Pinheiral
O homem mais velho

agrediu fisicamente e xin-
gou os policiais, que usa-
ram de meios necessários
para contê-lo. Levado para a
Delegacia de Pinheiral, o
outro homem, de 28 anos,
também passou a agredir os
PMs para  que seu conheci-
do  fosse solto.

Barra Mansa

Agentes da Patrulha
Maria da Penha prende-
ram em flagrante um ho-
mem, de 43 anos, por des-
cumprimento de medida
protetiva, em Barra Man-
sa. O suspeito não obede-
ceu a determinação judi-
cial de não se aproximar
da ex-mulher.  Ele  era
obrig ado a manter  um
distanciamento de 100 me-

Patrulha Maria da Penha prende
homem por descumprimento de

medida protetiva
PRF aborda homem conduzindo veículo

na Via Dutra com CNH suspensa
Resende

Policiais da 7ª Delegacia
da Polícia Rodoviária Fede-
ral abordaram domingo (12),
um motorista por praticar
crime de trânsito. Ele condu-
zia com um veículo Suzuki
Swift Sport R, com placas de
São Paulo, na Via Dutra, Km
299, em Resende,  onde os
agentes descobriram que
sua Carteira Nacional de
Habilitação (CNH) estava
suspensa no perídio de 13 de
dezembro  de 2021 a 13 de ju-
lho deste ano.

O delito é considerado de
menor potencial ofensivo.
Por isso, o motorista assinou
um termo circunstanciado
comprometendo a compare-
cer ao Juizado Especial Cri-

minal de Resende, quando
for solicitado.

Além disso, os policiais
lavraram uma multa por
dirigir com a CNH suspen-
sa no valor de R$ 880, 41. O
veículo ficou retido.

Foragido de presídio é detido
em Itatiaia

Um homem, de 34 anos,
que estava no sábado (11),
como passageiro em um
veículo Sandero, com pla-

cas de Belford Roxo, foi
preso por policiais rodovi-
ários federais. A aborda-
gem foi na Via Dutra, Km
318, em Itatiaia, onde os
agentes descobriram que
contra o suspeito havia um
mandado de prisão, em
aberto, por roubo.

O autor confessou que
era foragido da prisão e foi
levado para a Delegacia de
Itatiaia. No veículo esta-
vam ainda outras duas
pessoas que foram libera-
das.

Outra ação

Em outra investida da
PRF foi detido no mesmo
dia, um homem de 41 anos.
Ele conduzia uma caminho

Homem conduzia um veículo Suzuki Swift Sport R, com placas de
São Paulo

Foto: PRF

Homens são detidos com cocaína, crack
e maconha no Jardim Cidade do Aço

Suspeitos e o material foram levados para a 93ª DP

Foto: Cedida pela PM

Volta Redonda

Três homens foram deti-
dos nesta segunda-feira, dia
13, por suspeita de tráfico de

drogas no bairro Jardim Cida-
de do Aço, em Volta Redonda.

Com eles foram apreendi-
dos nove pinos de cocaína,
quatro pedras de crack, cin-

co trouxinhas de maconha e
R$ 158,00 em espécie.

Os suspeitos e o material
foram levados à 93ª DP para
registro de ocorrência.

tros da vítima.
Ação foi realizada no

domingo (12), na Rua Pe-
dro F lores,  no bair ro
Apóstolo Paulo. Os agen-
tes foram ao local após re-
ceberem denúncia da mu-
lher.

Eles  encontraram o
homem no quintal  da
casa da solicitante. Leva-
do para a Dele gacia de
Barra Mansa,  o suspeito
permaneceu detido.

Ele também acabou sen-
do dominado e detido. Os
dois suspeitos foram indici-
ados por desacato e resistên-
cia e permaneceram presos.

Três policiais militares,
vítimas de lesões sofridas
pelos agressores,  foram me-
dicados em um posto de saú-
de da cidade.
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Barra Mansa

Devotos de Santo Antô-
nio acordaram cedo nesta
segunda-feira (13), para
acompanhar as atividades
religiosas na igreja do bair-
ro Saudade, em Barra Man-
sa. A comunidade cristã tem
o santo como padroeiro e se-
guiu com missas, catequese
e adoração ao Santíssimo
Sacramento ao longo do dia
em honra ao ‘santo casa-
menteiro’. A prefeitura
apoiou a festividade, que
aconteceu no entorno da
Praça Dom Sebastião Leme
até a noite de ontem.

O pároco, padre Deivi
Santana, destacou que a par-
tilha é uma das grandes ins-
pirações que Santo Antônio
deixou à humanidade.

- Um dos elementos fortes
é cuidar dos pobres e neces-
sitados. Foi um exemplo de
que podemos partilhar, mes-
mo que pouco, com quem
não tem nada. Por isso a de-
voção do pão, que representa
o pão nosso de cada dia.
Através do alimento, a parti-
lha e a caridade - que não fal-
te para mim e para o outro -
destacou padre Deivi.

Ele também explicou
como surgiu a devoção ao
‘santo casamenteiro’.

- A história mais conheci-
da surgiu depois da morte
do santo, quando uma jovem
humilde não tinha condi-
ções de pagar o dote pelo seu
casamento. Então, ela come-
çou a recorrer e pedir até

DIA DE SANTO ANTÔNIO

Demonstrações de fé marcam
atividades em Barra Mansa

No dia de honra ao ‘santo casamenteiro’, fiéis compareceram à igreja do bairro Saudade

que surgiu a inspiração de
recorrer a Santo Antônio.
Foi quando alguém escreveu
um bilhetinho, entregou a
ela e disse para ir à mercea-
ria próxima a sua casa. No
papelzinho estava escrito
mais ou menos assim: colo-
que este papel na balança e o
peso que der, passe em dote
para ela. Eis aí o mistério,
pois o bilhetinho pesava exa-
tamente o valor do dote que
ela precisava para se casar -
explicou o pároco.

Quem passou pela igreja
de Santo Antônio logo cedo
foi Anna Maria de Almeida,
de 73 anos. Moradora do
bairro Vista Alegre, ela dis-
se que não deixa de assistir a
missa em Saudade no dia 13
de junho de cada ano.

- Já recebi muitas graças
para mim, minha família e
meu esposo, por intermédio
de Santo Antônio. Hoje, pela
idade, ando bem esquecida e
ele me ajuda a achar algo ou
lembrar do que preciso - re-
velou dona Anna, que levou
para casa seu saquinho com
pães. “Coloco dentro do pote
de arroz ou farinha. Não fal-
ta nada mesmo, graças a
Deus!”.

Missas, vacinação, doação de
mudas e festa

A programação religiosa
desta segunda-feira foi a se-
guinte: missa às 7h, às 10h e
às 19h (seguida de procis-
são); bênção solene com o
Santíssimo Sacramento, às

Partilha é uma das grandes inspirações que Santo Antônio deixou à humanidade

Foto: Felipe Vieira / PMBM

17h, seguida de catequese
com o tema ‘Eucaristia, o
mistério que se celebra’;
adoração aconteceu entre
uma atividade e outra.

A Secretaria de Saúde
promoveu até o meio-dia,
ações como vacinação con-
tra Covid-19 e gripe, aferi-
ção de pressão e orienta-

ção sobre combate ao Ae-
des ae gypti.  Também
acontece a doação de plan-
tas e árvores nativas da
Mata Atlântica, através da
Secretaria de Meio Ambi-
ente e Desenvolvimento
Sustentável.

Já as festividades conta-
ram com comidas típicas,

chopes artesanais, feira de
artesanato, brinquedos, sho-
ws de prêmios e da banda
Handmade, encerrando a
programação cultural.

Padre Deivi aproveitou
para agradecer o apoio do
governo municipal na reali-
zação da tradicional Festa de
Saudade – em honra ao pa-

droeiro da comunidade reli-
giosa.

- Quero registrar minha
gratidão ao prefeito Rodrigo
(Drable), que apresentou a
proposta para concentrar as
atividades culturais do mu-
nicípio no bairro ao longo
desta última semana - con-
cluiu o pároco.

Porto Real

A Escola Municipal
Cruz e Souza comemorou a
Semana da Cultura Italia-
na na última sexta-feira,
dia 10. A atividade contou
com a confecção de massas
italianas, feita pelas crian-
ças com o auxílio dos pro-
fessores. Além da prepara-
ção das massas, as crianças
também fizeram cartazes e
participaram de um desfile,
caracterizados com as co-
res da bandeira da Itália.

O prefeito Alexandre
Serfiotis ressaltou a im-
portância de se manter as

Escola Municipal comemora a Semana da Cultura Italiana

Alunos participaram de um desfile, caracterizados com as cores
da bandeira da Itália

Foto: Divulgação/PMPR

Saae conclui mais de 70% de
 subestação na Vila Brasília

Construção civil de subestação de energia está na fase final e
próximo passo envolve instalações elétricas

Volta Redonda

O Serviço Autônomo de
Água e Esgoto de Volta Re-
donda (Saae-VR) está fina-
lizando os trabalhos de
construção da nova subes-
tação de energia elétrica,
que está sendo construída
no pátio da secretaria de
Infraestrutura (SMI), no
Retiro. A construção tem o
objetivo de melhorar o sis-
tema de bombeamento de
água para o complexo Vila
Brasília.

De acordo com o enge-
nheiro do Saae-VR, Sérgio
Meira, a obra está com
mais de 70% dos trabalhos
concluídos, finalizando a
parte de construção civil.

- Agora falta assentar os
dutos para a passagem de
cabos elétricos, finalizar a
calçada e instalar os trans-
formadores e a cabine blin-
dada - explicou.

Nesta semana, a obra
também contempla a cons-
trução da rampa que dá
acesso ao espaço que vai
abrigar a subestação. O
imóvel já foi pintado, fal-
tando detalhes de acaba-
mento. A parte elétrica da

Geraldo Gonçalves / PMVR

obra já foi licitada, os equi-
pamentos como painéis e
transformadores já chega-
ram, e a previsão é que o
novo sistema comece a fun-
cionar no mês de agosto.

A subestação servirá
para estabilizar as tensões
elétricas entregues pela
concessionária de energia,
garantindo um funciona-
mento satisfatório da ele-
vatória de água potável que
atende cinco bairros.

A construção teve cerca
de R$ 200 mil em investi-
mentos com recursos pró-
prios do governo munici-
pal. Serão beneficiados,
principalmente, morado-
res dos bairros Vila Brasí-
lia, Coqueiros, Mariana
Torres, Belo Horizonte e
Verde Vale.

- Esse investimento é
muito importante, por-
que vai permitir manter
o abastecimento do com-
plexo da Vila Brasília
durante 24h por dia. O
acesso à água potável
vai  melhorar para os
moradores desses bair-
ros - afirmou o presiden-
te do Saae-VR, Paulo Ce-
zar de Souza, o PC.

Cortejos circenses chegam à região nos próximos dias 18 e 19

tradições.
- É muito importante

este tipo de evento nas es-
colas, pois, tem o intuito
de resgatar e estimular a
continuidade das tradições
que deram origem à cultu-
ra estabelecida no municí-
pio - disse Serfiotis.

Segundo a diretora da
escola, Valdiceia, na práti-
ca, manter a cultura viva
não é uma tarefa difícil,
“basta um pouco de visão e
consciência para perceber
que a nossa cultura tem
um valor inestimável, que
cuidar dela vale a pena”,
frisou.

Resende e Angra dos Reis

Os municípios de Re-
sende e Angra dos Reis vão
receber, nos próximos dias
18 (sábado) e 19 (domingo),
os Cortejos Circenses do
Projeto Caravana Carequi-
nha, que entra em sua reta
final, com o penúltimo fim
de semana de apresenta-
ções.

Os artistas do Italia Ro-
battini Circos vão se apre-
sentar para os moradores
de Resende em um cami-
nhão trio, que vai estar, a
partir das 11h, entre os Blo-
cos 24 e 25 da Área de Lazer
Parque Saúde, localizada
na Rua dos Timbiras, no
bairro Cidade Alegria,
onde o show será realizado.
Já Angra dos Reis receberá
a trupe da Companhia
Quintal do Circo, que fará
seu espetáculo na Praça
Coberta do Parque Belém
(Cunhambebe), depois de
percorrer algumas ruas da
cidade.

O Palhaço Cherem é
quem vai comandar os dois
Cortejos Circenses e terá a
companhia de vários ou-
tros artistas do Projeto (pa-
lhaços, malabaristas, equi-
libristas, pernas de pau e
mágicos, entre outros). Nos
mesmos dias, a partir das
18h, os espetáculos virtuais
dessas Companhias, grava-
dos no mês passado, esta-

mance ambulante, em um
caminhão trio, com cada
uma das companhias sele-
cionadas, em seus municí-
pios de origem. O cortejo
promove a programação
virtual, atraindo o público
a assistir à programação
disponível no site do Proje-
to e é realizado em sincro-
nia com a publicação do
conteúdo virtual.

De acordo com o crono-
grama, os dois últimos Cor-
tejos Circenses programa-
dos acontecerão no dia 25
(sábado), quando a Cia. Ar-
tística Sol Sem Dó se apre-
sentará nas ruas de Duque
de Caxias, e no dia 26 (do-
mingo), quando a Cia. Pa-
trick o Mágico encerra a
programação com o desfile
na cidade de São Gonçalo.

O Projeto Caravana Ca-
requinha, que leva este
nome como homenagem a
um dos palhaços mais co-
nhecido do Brasil, com
uma trajetória expressiva
para a cultura popular
brasileira, é uma iniciati-
va da Tapume Produções
Artísticas, que tem o pa-
trocínio da Secretaria de
Estado de Cultura e Eco-
nomia Criativa do Rio de
Janeiro, através da Lei Es-
tadual de Incentivo à Cul-
tura e ao Esporte do Esta-
do (Lei no 8.266/2018) e pa-
trocínio da Enel Distri-
buição Rio.

rão disponíveis no site ht-
tps://www. caravanacare-
quinha. com e no canal do
YouTube do Projeto Cara-
vana Carequinha.

No fim de semana pas-
sado (11 e 12) quem se di-
vertiu com os Cortejos Cir-
censes foram os moradores
de Cantagalo e Nova Fri-
burgo, cidades que recebe-
ram o caminhão trio acom-
panhado de diversos artis-
tas. No sábado (11), eles se
juntaram à trupe do Ame-
rican Circus, em Cantaga-
lo. Já no domingo (12), os
artistas convidados foram
recebidos pelo público de

Nova Friburgo e os inte-
grantes do Circo Viva,
companhia circense local.

Cidades participantes

O Projeto Caravana Ca-
requinha conta com a par-
ticipação de Companhias
Circenses de dez municípi-
os do Estado do Rio de Ja-
neiro: Angra dos Reis, Can-
tagalo, Conceição de Maca-
bu, Duque de Caxias, Gua-
pimirim, Nova Friburgo,
Petrópolis, Resende, Rio
Bonito e São Gonçalo.

Os Cortejos Circenses
são uma espécie de perfor-

Resende e Angra recebem apresentações dos Cortejos Circenses
do Projeto Caravana Carequinha

Foto: Divulgação
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Volta Redonda

Mais dez ônibus parti-
ram de Volta Redonda rumo
a Teresópolis, município da
Região Serrana do estado,
nesta segunda-feira, 13, le-
vando o segundo grupo com
cerca de 400 idosos para a
“Viagem da Terceira Idade”,
promovida pela Prefeitura
de Volta Redonda. A primei-
ra turma viajou no último
dia 6 e ainda estão previstas
mais 15 excursões, que vão
beneficiar quase oito mil in-
tegrantes dos programas
“Viva a Melhor Idade”, da
Secretaria Municipal de Es-
porte e Lazer (Smel), e “Gru-
pos de Convivência”, da Se-
cretaria Municipal de Ação
Comunitária (Smac). O des-
tino do grupo é o Hotel Le
Canton, onde os viajantes
vão aproveitar atividades re-
creativas e de lazer.

Dirceu Dias, de 67 anos,
morador da Vila Mury, esta-
va ansioso para chegar ao
destino.

- A volta da Viagem da
Terceira Idade marca o fim
de um pesadelo, período que
tivemos que parar nossas
atividades por conta da pan-
demia da Covid-19. Já parti-
cipei de algumas viagens,
mas neste momento traz
uma alegria especial - disse.

Alcemira Soares Couti-
nho tem 65 anos e mora no
Santo Agostinho. Ela tam-
bém já participou outras ve-

Segunda turma de idosos
de VR viaja para Teresópolis

Mais de 400 pessoas que participam das atividades coordenadas pela Smel partiram rumo à Região Serrana do estado

Destino do grupo é o Hotel Le Canton, onde os viajantes vão aproveitar atividades recreativas e de lazer

zes da Viagem da Terceira
Idade, e compartilha a opi-
nião com o colega.

- A alegria voltou, o con-
vívio com os amigos e para
brindar este retorno das ati-
vidades este passeio maravi-
lhoso. Agradeço ao prefeito
Neto pelo cuidado e carinho
especial com a terceira ida-
de - falou.

O assessor da prefeitura,
Deley Oliveira, acompanhou
a saída do grupo, na Praça
Sávio Gama, em frente à
prefeitura, no Aterrado. Ele
esteve em cada um dos dez
ônibus para cumprimentar
os idosos e levar a mensa-
gem de boa viagem em nome
do prefeito Antônio Francis-
co Neto.

- É uma alegria acompa-
nhar a partida dos ônibus
para a ‘Viagem da Terceira
Idade’, um presente para
quem participa dos progra-
mas da Smel e da Smac e,
com isso, ganham em saúde,
autonomia, qualidade de
vida. A retomada da viagem,
depois de quatro anos, foi
possível graças ao esforço
conjunto dos secretários mu-
nicipais que atuam na recu-
peração da cidade, além da
parceria do Governo do Es-
tado. Os idosos de Volta Re-
donda merecem, pois têm
papel fundamental na cons-
trução e crescimento do mu-
nicípio - falou Deley.

A secretária municipal
de Esporte e Lazer, Rose Vi-

lela, que acompanha o gru-
po no passeio, também afir-
mou que a emoção se multi-
plica a cada grupo que se-
gue viagem.

- A programação é incrí-
vel e vai proporcionar a cada
participante sair da rotina e
voltar renovado do passeio.
Entre as atividades previs-

Geraldo Gonçalves / PMVR

tas no hotel estão passeios
para desfrutar as atrações
do local: castelo, baile, par-
que aquático, entre outros.
Os idosos também terão

acesso a café da manhã, al-
moço, chá da tarde e jantar -
falou Rose, lembrando que
as excursões encerram no
dia 21 de novembro.

Porto Real

O Dia Mundial do Doa-
dor de Sangue é celebrado
hoje – 14 de junho. Com o ob-
jetivo de incentivar a prática
entre os munícipes, a Secre-
taria de Saúde Porto Real
promove uma ação de cadas-
tramento de interessados na
Unidade de Saúde da Famí-
lia (USF) do bairro Jardim
das Acácias, a partir das
8h30. Segundo a coordenado-
ra de Atenção Básica, Ra-
chel Bello, esta é uma ativi-
dade em conjunto com o He-
monúcleo de Resende, que
fará a coleta de sangue.

- Os interessados deverão
preencher um formulário
base, onde constam algumas
informações como: tipo san-
guíneo, idade, peso, entre ou-
tras. Em seguida, uma data
será agendada e nós iremos
auxiliar com o transporte
dos doadores até o hemonú-
cleo - destaca Rachel.

Além disso, quem se inte-
ressar pode fazer o cadastra-
mento on-line através do
link: https://
docs.google.com/.../1FAI-
pQLSfO-4NRfdEx.. ./vi-
ewform.

Posteriormente, a SMS
entrará em contato por meio
dos dados preenchidos no
formulário.

- A doação de sangue é
um ato simples e voluntário,
onde uma única doatas vi-
das - ressaltou o prefeito Ale-
xandre Serfiotis.

Porto Real promove ações neste Dia Mundial do Doador de Sangue

Barão de Juparanã receberá obras de drenagem
Valença

A subprefeitura de Barão
de Juparanã se prepara para
começar as obras de drena-
gem na Rua Bernardino de
Souza Rocha, para atender
aos moradores da localidade
conhecida como ‘Escadão’. Os
trabalhos serão realizados
por equipes da Secretaria de
Serviços Públicos, que prevê
colocação de manilhas para
captação das águas pluviais.

O objetivo, segundo a pre-
feitura, é melhorar o escoa-
mento das águas das chuvas,
mas também promover um
conjunto de benefícios, prin-
cipalmente para mobilidade
urbana e segurança das mo-
radias no entorno.

O subprefeito, Antônio
José (Cascata), informou
que no local será construída
toda a infraestrutura com
obras de caixa de captação,
tubulação entre outros itens
necessários para o escoa-
mento correto da água.

O vereador Eduardo Ávi-
la (Dudu) destacou que fez
um requerimento ao chefe
do Executivo, e comentou
que as obras que serão reali-
zadas têm o propósito de
atender a anseios antigos
dos moradores.

- Essa obra faz parte de um
amplo pacote de ações que a
Prefeitura tem para executar
em nosso distrito, Barão de
Juparanã - disse o vereador.

Objetivo, segundo a prefeitura, é melhorar o escoamento das
águas das chuvas

Guarda Ambiental registra alta nas denúncias de maus-tratos a animais
Felipe Vieira / PMBM

Números estão relacionados à maior disposição dos cidadãos em denunciar os casos, segundo
Secretaria de Meio Ambiente de Barra Mansa

Barra Mansa

A Guarda Ambiental de
Barra Mansa registrou um
expressivo aumento nas de-
núncias de maus-tratos a
animais. Em 2021 foram 250
realizadas no primeiro se-
mestre. Já em 2022, 576 já fo-
ram contabilizadas; o que re-
presenta um aumento de
130% entre um período e ou-
tro. Apesar da preocupação
com o aumento de casos, a
Secretaria de Meio Ambien-
te e Desenvolvimento Sus-
tentável relata que o número
reflete a maior disposição
dos cidadãos em denunciar.

Para o gerente de Fiscali-
zação da Pasta, Felipe Rodri-
gues, a situação mais co-

mum relatada nas denúnci-
as está relacionada à manu-
tenção de cães presos por
correntes, cabos ou simila-
res, seguida da falta de higie-
ne nos locais destinados aos
animais.

- As denúncias chegam
à Secretaria por meio dos
telefones (24) 2106-3408 e
(24) 99923-7641 - WhatsApp.
Mediante às informações,
a Guarda Ambiental se en-
caminha até o local com a
finalidade de checar a ve-
racidade dos fatos. Se cons-
tatado os maus-tratos, o tu-
tor dos animais é notifica-
do a regularizar a situa-
ção, conforme determina a
Lei Municipal 4.330/14.
Em caso de descumpri-

mento, a sanção adminis-
trativa é de multa no valor
de R$600. Situações de
reincidência poderão ser
acrescidas do valor de
R$300 – detalhou Felipe.

Ele alertou ainda que as
situações de flagrante são
passíveis de encaminhamen-
to para a 90ª DP.

- Os maus-tratos a ani-
mais são considerados cri-
me inafiançável e envolve
além de agressões físicas, si-
tuações de negligência e
abandono - acrescentou.

Entre os animais resgata-
dos em situações de maus
tratos os mais comuns são
cães e gatos. Eles são enca-
minhados para ONGs visan-
do à doação responsável.

Divulgação / PMV

Doações podem ser feitas de segunda a sexta-feira, das 7h às 11h

Paulo Dimas

Barra Mansa precisa abastecer
estoque de AB- e B-

O Hemonúcleo de Bar-
ra Mansa está com estoque
dos tipos sanguíneos AB- e
B- em estado crítico. Ape-
sar da situação complexa,
eles estão sendo supridos
pelo  O-, porém, necessitam
ser reabastecidos. Este
mês, a unidade promove
um ‘Arraiá’ no local, a fim
de normalizar a situação.

A coordenadora do He-
monúcleo, Thaís Mendes,
pede para que os morado-
res contribuam e agrade-
ceu a participação dos que
já compareceram.

- A campanha de movi-
mentação e participação
dos munícipes foi muito
importante para o reabas-
tecimento do estoque, que
está ficando regularizado.
Apesar de ainda termos
dois componentes para rea-
bastecer, temos o sangue O-
para supri-los - destacou a

coordenadora.
Para doar é necessário

ter entre 16 e 69 anos. Para
o idoso, a primeira doação
deve ser feita até 59 anos, 11
meses e 29 dias. Menores de
idade só podem doar medi-
ante autorização dos res-
ponsáveis. Deve estar com
saúde em dia, pesar no mí-
nimo 50 quilos, não ter in-
gerido bebida alcoólica no
mínimo 12 horas antes da
doação. Caso tenha feito ta-
tuagem, a pessoa deve
aguardar um ano após a re-
alização da mesma.

O Hemonúcleo fica na
Rua Pinto Ribeiro, n° 205,
anexo à Santa Casa de Mise-
ricórdia. Quem for doar
pode estacionar no pátio da
Secretaria Municipal de As-
sistência Social e Direitos
Humanos, na Rua Oscar da
Silva Marins, n° 155. Ambos
ficam no centro da cidade.
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Senac RJ abre vagas para cursos gratuitos
Inscrições estão abertas para 256 vagas em Barra do Piraí, Barra Mansa e Volta Redonda 

Investimentos no Tesouro Direto crescem e somam R$ 3,12 bilhões
Brasília

Os investimentos no Te-
souro Direto chegaram a R$
3,12 bilhões em abril. Os res-
gates foram de R$ 1,65 bi-
lhão. Assim, houve emissão
líquida de R$ 1,47 bilhão, in-
formou nesta segunda (13),
em Brasília, a Secretaria do
Tesouro Nacional.

O total de investidores
ativos no Tesouro Direto so-
mou, em abril, 1.935.177. De
acordo com o Tesouro, em
abril houve aumento de
34.399 investidores. Já o nú-
mero de investidores cadas-
trados no programa aumen-
tou em 500.978, expansão de
72,8% em relação a abril de
2021, atingindo a marca de
18.392.003 pessoas.

As aplicações de até R$ 1
mil representaram 61,22%
das operações de investi-

mento no mês. O valor mé-
dio por operação foi de R$
6.324,79.

O título que mais atraiu
os investidores foi o Tesou-
ro Selic, indexado à taxa bá-
sica de juros, que represen-
tou, em vendas, R$ 1,83 bi-
lhão e correspondeu a
58,69% do total.

Os títulos indexados à in-
flação (Tesouro IPCA+ e Te-
souro IPCA+ com Juros Se-
mestrais) somaram R$ 951,10
milhões e corresponderam a
30,44% das vendas, enquan-
to os títulos prefixados (Te-
souro Prefixado e Tesouro
Prefixado com Juros Semes-
trais) somaram R$ 339,85 mi-
lhões em vendas, ou 10,88%
do total.

Indexação

“Nas recompras (resga-

tes antecipados), predomi-
naram os títulos indexados
à taxa Selic, que totalizaram
R$ 939,73 milhões (56,92%).

Os títulos remunerados por
índices de preços (Tesouro
IPCA+, Tesouro IPCA+ com
Juros Semestrais e Tesouro

Total de investidores ativos no Tesouro Direto chegou a
1.935.177 em abril

São Paulo

Nos cinco primeiros me-
ses do ano, a produção de
motocicletas cresceu 22,9%
em comparação ao mesmo
período do ano passado,
com a fabricação de 569.598
unidades, informou hoje
(13) a Associação Brasileira
dos Fabricantes de Motoci-
cletas, Ciclomotores, Moto-
netas, Bicicletas e Similares
(Abraciclo). Segundo a asso-
ciação, esse foi o melhor de-
sempenho para o período
desde 2015.

O resultado também foi
positivo na comparação
com maio, quando foram
produzidas 129.781 motoci-
cletas, o que representou
alta de 15,2% em compara-

Foto: José Cruz – Agência Brasil

IGPM+ com Juros Semes-
trais) atingiram R$ 445,43
milhões (26,98%), e os prefi-
xados, R$ 265,94 milhões
(16,11%)”, informou o Te-
souro.

Com o resultado de
abril, o investimento fe-
chou o estoque em R$ 89 bi-
lhões, um aumento de
2,99% em relação a março,
quando houve um estoque
de R$ 86,41 bilhões.

Quanto ao prazo, a mai-
or parcela de vendas se
concentrou nos títulos com
vencimento entre um e
cinco anos, que alcança-
ram 82,13% do total. As
aplicações em títulos com
vencimento acima de 10
anos representaram
16,33%, enquanto os títulos
com vencimento de 5 a 10
anos corresponderam a
1,54% do total.

Desse montante, 54,6%
correspondem a títulos re-
munerados por índices de
preços, que totalizaram R$
48,59 bilhões. Na sequência,
vêm os títulos indexados à
taxa Selic (R$ 25,99 bilhões,
ou 29,21%), e os títulos prefi-
xados (R$ 14,41 bilhões, ou
16,19% do total).

Já em relação ao perfil de
vencimento dos títulos em
estoque, a parcela com ven-
cimento em até um ano fe-
chou o mês em R$ 6,37 bi-
lhões, ou 7,16% do total. A
parcela do estoque vincendo
de um a cinco anos foi de R$
57,54 bilhões (64,65%) e o
percentual acima de 5 anos
representou R$ 25,09 bilhões
(28,19%).

Por Luciano Nascimento -
Repórter da Agência Brasil -

Edição: Kleber Sampaio

ção a abril. Na compara-
ção anual em relação a
maio do ano passado, a
alta foi de 25%.

Em relação às vendas de
motocicletas no varejo, a
alta foi de 25,6% no acumu-
lado do ano, totalizando
515.724 unidades comerciali-
zadas. Considerando-se ape-
nas o mês de maio, os empla-
camentos registraram o me-
lhor resultado do ano, com o
licenciamento de 133.344
unidades, alta de 23,8% em
relação a abril e de 20,8% em
relação a maio do ano passa-
do. De acordo com a Abraci-
clo, esse foi o melhor desem-
penho para um mês de maio
desde 2012.

A maior parte dos empla-
camentos de motocicletas

nos cinco primeiros meses
desse ano ocorreu na Região
Sudeste (38,6% do total), se-
guida pelo Nordeste (30,1%).

Exportações

De janeiro e maio deste
ano foram exportadas
20.523 motocicletas, o que
representou queda de 6,1%
em comparação ao mesmo
período do ano passado.
Considerando-se apenas o
mês de maio, as exporta-
ções cresceram 51,8% na
comparação com abril,
com o volume de 5.990 veí-
culos negociados.

Por Elaine Patricia Cruz –
Repórter da Agência Brasil -

Edição: Fernando Fraga

Produção de motocicletas tem
melhor resultado em sete anos

Vendas de motocicletas apresentam alta nos cinco primeiros meses do ano, na comparação com 2021

Foto: José Paulo Lacerda – CNI

Balança comercial tem menor superávit para maio em três anos
Brasília

O aumento do preço de
várias mercadorias importa-
das e as medidas de lockdo-
wn na China afetaram a ba-
lança comercial brasileira
em maio. No mês passado, o
país exportou US$ 4,943 bi-
lhões a mais do que impor-
tou. Esse é o superávit mais
baixo para o mês desde 2019,
quando o resultado tinha fi-
cado positivo em US$ 4,369
bilhões.

Nos cinco primeiros me-
ses do ano, a balança comer-
cial acumula superávit de
US$ 25,128 bilhões. Isso re-
presenta 6,4% a menos que o
registrado de janeiro a maio

do ano passado (US$ 8,087 bi-
lhões), pelo critério da mé-
dia diária. O resultado é o
mais baixo para o período
desde 2018, quando o superá-
vit acumulado tinha ficado
US$ 20,005 bilhões.

Tradicionalmente, as es-
tatísticas da balança comer-
cial são divulgadas no pri-
meiro dia útil de cada mês.
No entanto, por causa da
greve dos analistas de co-
mércio exterior, o resultado
foi adiado para hoje, um dia
antes de vencer o prazo legal
do décimo dia útil para a di-
vulgação.

No mês passado, o Brasil
vendeu US$ 29,648 bilhões
para o exterior e comprou

US$ 24,704 bilhões. Tanto as
exportações como as impor-
tações bateram recorde para
meses de maio desde o início
da série histórica, em 1989.
No entanto, as importações
cresceram mais que as ex-
portações.

Em maio, o valor das ven-
das para o exterior subiu 8%
em relação a maio do ano
passado, pelo critério da mé-
dia diária. O valor das im-
portações aumentou 33,5%
na mesma comparação.

A valorização das com-
modities (bens primários
com cotação internacional)
contribuiu para o recorde
das exportações, mas come-
çou a aumentar o valor das

importações. Isso porque o
preço de diversas mercadori-
as que o Brasil importa su-
biu, mesmo com a quantida-
de comprada do exterior ca-
indo.

No mês passado, o volu-
me de mercadorias importa-
das subiu apenas 0,1%, en-
quanto os preços aumenta-
ram 35,7%, em média, na
comparação com o mesmo
mês do ano passado. Os pro-
dutos com maior impacto na
balança comercial foram
combustíveis refinados, adu-
bos e fertilizantes, carvão,
petróleo bruto, trigo e cen-
teio. Mesmo com a quantida-
de comprada caindo para a
maioria desses produtos, o

valor importado subiu, por
causa do encarecimento des-
ses itens.

Nas exportações, a quan-
tidade vendida caiu 7,9%,
pressionada pela queda nos
embarques de grãos e de mi-
nérios para a China, que
tem algumas regiões em lo-
ckdown por causa da pande-
mia de covid-19. Os preços
médios subiram 21,9%.

Estimativa

Em abril, o governo tinha
aumentado para US$ 111,6
bilhões a projeção de superá-
vit comercial para 2022, por
causa da valorização das
commodities. O subsecretá-

rio de Inteligência e Estatís-
ticas de Comércio Exterior,
Herlon Brandão, disse que a
próxima estimativa, a ser
apresentada em julho, pode
ser revisada para baixo por
causa do crescimento das
importações.

“Dado que a importação
vem crescendo acima da taxa
da última previsão, é espera-
do que ela seja revisada para
cima. Então, muito provavel-
mente, a próxima expectati-
va de saldo vai trazer um va-
lor menor, sim, para o ano”,
declarou o subsecretário.

Por Wellton Máximo – Repór-
ter da Agência Brasil -
Edição: Lílian Beraldo

Sul Fluminense  

O Senac RJ está com
inscrições abertas para
preencher 256 vagas em
cursos de qualificação
profissional gratuitos em
Barra do Piraí, Barra
Mansa e Volta Redonda,
com início a partir de 20
de junho. As vagas são
oferecidas por meio do
Programa Senac de Gra-
tuidade (PSG) e destinam-
se a pessoas com renda fa-
miliar per capita de até
dois salários mínimos. As
inscrições devem ser fei-
tas pelo site do PSG:
http://psg.rj.senac.br.  

Em Barra do Piraí, os
cursos oferecidos são Téc-
nico em Administração,
Assistente Administrati-
vo e Assistente de Recur-
sos Humanos. Em Barra
Mansa, há vagas nos cur-
sos Técnico em Adminis-
tração, Estoquista e Assis-
tente Administrativo. Já
em Volta Redonda, as ins-
crições estão abertas para
os cursos de Assistente de
Pessoal, Técnico em Esté-
tica e Maquiador.  

 Sobre o Programa
Senac de Gratuidade 

 
O Programa Senac de

Gratuidade (PSG) ofere-
ce cursos de educação
profissional, com todo
material didático inclu-
so, a pessoas de baixa
renda em busca de opor-
tunidades no mercado de
trabalho. Para se candi-
datar às vagas é preciso

Entre os cursos oferecidos, está o de maquiador

Serviço:
Vagas PSG Senac RJ - Barra do Piraí, Barra Mansa e Volta Redonga 
Inscrição: http://psg.rj.senac.br 
Cursos disponíveis:

BARRA DO PIRAÍ
Rua José Alves Pimenta, 514 - Matadouro - Barra do Piraí 
Técnico em Administração 
Início: 04/07/2022 
Horário: 2ª a 6ª de 18h às 22h 
Assistente Administrativo 
Início: 08/08/2022 
Horário: 2ª a 6ª de 18h às 22h 
Assistente de Recursos Humanos 
Início: 09/08/2022 
Horário: 3ª e 5ª de 13h às 17h 

BARRA MANSA
Rua Luiz Ponce, 103 – Centro – Barra Mansa 
Técnico em Administração 
Início: 20/06/2022 
Horário: 2ª a 6ª de 18h às 22h 
Estoquista 
Início: 04/07/2022 
Horário: 2ª, 4ª e 6ª de 13h às 17h 
Assistente Administrativo 
Início: 04/07/2022 
Horário: 2ª, 3ª e 4ª de 13h às 17h 

VOLTA REDONDA 
Rua Governador Luiz Monteiro Portela, 251 -  Volta Redonda 
Assistente de Pessoal 
Início: 24/06/2022 
Horário: 6ª de 13h às 17h 
Técnico em Estética 
Início: 04/07/2022 
Horário: 2ª a 6ª de 13h às 17h 
Maquiador 
Início: 04/07/2022 
Horário: 2ª e 4ª de 13h às 17h

Foto: Divulgação

ter renda familiar per
capita de até dois salári-
os-mínimos federais, na
condição de alunos ma-
triculados ou egressos
da educação básica e tra-
balhadores empregados
e/ou desempregados. As
inscrições nos cursos
disponíveis e o regula-
mento do programa es-
tão disponíveis em http:/
/psg.rj.senac.br.  
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Rio de Janeiro

O Vasco anunciou no iní-
cio da tarde desta segunda-
feira a contratação de Mau-
rício Souza. Ex-treinador do
sub-20 do Flamengo, o técni-
co foi o escolhido para subs-
tituir Zé Ricardo, que pediu
demissão após aceitar uma
oferta do Shimizu S-Pulse,
do Japão.

Maurício acertou com o
Vasco até dezembro. Ele será
apresentado ao elenco nesta
terça e já comandará o pri-
meiro treino, de olho no jogo
contra o Londrina, no próxi-
mo sábado. Com ele chega
ao clube o auxiliar técnico
João Eduardo.

Maurício Souza tem 48
anos e se destacou nas cate-

Maurício Souza é o
novo treinador do Vasco

Maurício Souza tem 48 anos e se destacou nas categorias de base
do rival, o Flamengo

Foto: Divulgação/Vasco da Gama

gorias de base do Flamen-
go, clube no qual conquis-
tou, como treinador, a Copa
São Paulo de Futebol Júni-
or e o Brasileirão sub-20,
entre outros títulos - tam-
bém comandou o time pro-
fissional como interino em
algumas oportunidades e
foi auxiliar de Maurício
Barbieri, no time principal,
em 2018. Seu último empre-
go foi como auxiliar do
Athletico-PR.

Em seu anúncio, o Vasco
destacou que essa é a tercei-
ra passagem de Maurício
Souza pelo clube. Ele jogou
no futsal adulto do clube em
2001 e atuou em São Januá-
rio como treinador nas cate-
gorias de formação da moda-
lidade em 2007.

Volta Redonda

A Escola de Hipismo da
Fundação Beatriz Gama
(FBG), em Volta Redonda,
está de volta às competições
estaduais e nacionais. Rea-
berto em maio de 2021, após
as atividades terem sido sus-
pensas pela gestão passada,
o projeto teve representan-
tes que disputaram o Cam-
peonato Estadual de Escolas
(CEE). A competição foi rea-
lizada no início do mês, en-
tre os dias 4 e 5 de junho na
Escola de Equitação do
Exército, na cidade do Rio
de Janeiro, palco das compe-
tições de hipismo nas Olim-
píadas Rio 2016.

O torneio é válido pelo
Ranking da FEERJ - Federa-
ção Equestre do Estado do
Rio de Janeiro. A equipe de
Volta Redonda contou com
seis concorrentes, divididos
em três categorias da compe-
tição - alturas dos obstáculos
de 40cm, 60cm e 80cm – e ob-
teve boas classificações.

No primeiro dia, o aluno
Kelvin Ricci Avelar ficou em
6º na categoria Preliminar à
altura de 60cm, montando a
égua Carina FP; e a aluna
Julia Folly se classificou na
8ª colocação pela categoria
Intermediária com obstácu-
los à altura de 80cm.

Já no segundo dia, a alu-
na Lara Kozlowski, estrean-
do em competições, classifi-
cou-se em 7º lugar com a pô-
nei Maya; o aluno Kelvin
Ricci, que disputou a compe-
tição com o cavalo Xcaret,
conquistou o 3º lugar na ca-
tegoria de 60cm; e a aluna
Thiciane Brune, montando
no cavalo Spirit, ficou em 10º
lugar.

O diretor-presidente da
FBG, Vitor Hugo Gonçalves,
comemorou o desempenho
dos alunos, destacando que
foi preciso vencer muitas di-
ficuldades nesta retomada
de projeto.

- A escolinha estava quase
acabada e demoramos um
tempo para termos material
necessário. Tinha a falta de
cavalo também, aí precisa-
mos trazer novos e eles ne-
cessitam ainda de uma baga-
gem. Enfim, de uma maneira
geral, dadas as circunstânci-
as que tivemos que enfrentar
neste recomeço de ativida-
des, foi um resultado razoá-
vel, mas que dá para melho-
rar. Agora é treinar bastante
para as próximas, nos dedi-
cando ao máximo para vol-
tarmos a nos destacarmos
nas competições - disse.

O prefeito Antônio Fran-
cisco Neto falou sobre a im-
portância do projeto e come-
morou este importante pas-
so neste recomeço.

- Fico muito feliz em ver a
retomada de mais um proje-
to esportivo que foi referên-
cia em todo o Brasil na mi-
nha última gestão, não ape-
nas por formar bons cavalei-
ros e colecionar títulos, mas
também por contribuir na
formação de boas pessoas. É
apenas um recomeço, en-
frentamos muitas dificulda-
des, mas tenho certeza que
voltaremos a nos destacar
nas competições nacionais e
estaduais, como sempre fize-
mos - afirmou.

O próximo desafio para
os alunos da HMHVR está
marcado para o dia 7 de
agosto deste ano, com mais
uma etapa do Ranking FE-
ERJ de Escolas.

Escola de Hipismo da FBG volta
a disputar Campeonato Estadual

Equipe de Volta Redonda contou com seis concorrentes,
divididos em três categorias da competição

Foto: Divulgação/PMVR

Cariacica

A seleção brasileira sub-
20 de futebol masculino ven-
ceu o Uruguai na noite desse
domingo (12) por 7 a 0 no Es-
tádio Kleber Andrade em
Cariacica, no Espírito Santo.

Jogando com a vantagem
do empate para ficar com o
título, por ter a melhor cam-
panha, a equipe verde e
amarela dominou completa-
mente o jogo e abriu o placar
aos 28 minutos da primeira
etapa com o centroavante Vi-
tor Roque. O jogador do Ath-
letico Paranaense desviou
de cabeça uma cobrança de
escanteio sem chances de de-
fesa. Logo na sequência, aos
30 minutos, o árbitro mar-
cou um pênalti polêmico em
dividida entre o atacante
brasileiro Marcos Leonardo
e o zagueiro uruguaio Igna-
cio Rodriguez. Depois de

Brasil goleia Uruguai e fatura Torneio Sub-20 no Espírito Santo
goria, encobrindo o goleiro
Randall Rodríguez.

A equipe do técnico Ra-
mon Menezes ainda teve
tempo para marcar mais
três gols. Aos 36, depois de
longa troca de passes, Kayky,
do Manchester City, ficou
cara a cara com o goleiro e
definiu. Um minuto depois,
Marcos Leonardo fez o quar-
to dele e o sexto do Brasil ao
receber um cruzamento qua-
se na marca do pênalti. Aos
40, o meia Jader, do Athleti-
co Paranaense, fechou o pla-
car tocando com categoria.

Além do 7 a 0 no último
jogo do quadrangular, o
Brasil já havia batido o Pa-
raguai por 5 a 2 e o Equa-
dor por 4 a 1. A grande
meta da comissão técnica
brasileira é preparar o
time para o Sul-Americano
da categoria, previsto para
janeiro de 2023.

muita reclamação, o defen-
sor foi expulso e o atacante
brasileiro, Marcos Leonar-
do, converteu com muita ca-
tegoria a penalidade.

Ainda no primeiro tem-
po, aos 43 minutos, Marcos

Leonardo aproveitou a falha
da zaga e fuzilou para dentro
do gol uruguaio. Aos oito mi-
nutos da etapa final, o arti-
lheiro da noite recebeu lindo
passe de Matheus Nascimen-
to e definiu com muita cate-

Na última rodada do quadrangular, time verde e amarelo faz 7 a 0

Foto: Pedro Vale/CBF

Osijek

O voltarredondense Caio
Souza voltou a ser o desta-
que brasileiro neste domin-
go (12) na Copa do Mundo de
ginástica artística em Osi-
jek, na Croácia. Ele faturou
três medalhas: prata no salto
sobre a mesa e nas argolas e
bronze na barra fixa.

A conquista no salto veio
com a média de 14.616, de-
pois dele marcar 14.600 e
14.633 nas duas tentativas. O
ouro foi do ucraniano Igor
Radivilov, com 14.866, e o
bronze do turco Adem Asil,
com 14.483.

Na prova das argolas,
Caio obteve a nota de 14.733
(8.533 de execução e 6.2 de di-
ficuldade). Somente o turco
Adem Asil, com 14.900, ficou
na frente do brasileiro. O
azeri Nikita Simonov fechou
o pódio com a nota de 14.633.

Na barra fixa, teve dois
brasileiros no pódio. Lucas
Bitencourt e Caio Souza con-
quistaram a mesma nota,
14.266. Mas, como a nota de
execução do Bitencourt foi
maior (8.566 contra 7.966),

Voltarredondense Caio Souza ganha três medalhas em Copa do Mundo
ele faturou a prata e o Caio
ganhou o bronze. O croata
Tin Srbic foi o melhor com
14.300.

No sábado (11), Caio Sou-
za já havia ido ao pódio na
prova do cavalo com alças,
ficando com a medalha de
bronze.

Ginasta conquistou duas
pratas e um bronze em

Osijek, na Croácia

Foto: Rodolfo Vilela/Rede do Esporte

Volta Redonda

 Com uma grande atu-
ação, o Volta Redonda do-
minou o Remo-PA nesta
segunda-feira (13) e ven-
ceu por 3 a 0 no Raulino
de Oliveira. Pedrinho,
Iran e Lelê marcaram os
gols da partida. Com a vi-
tória, o Voltaço pula para
a sexta colocação da Série
C do Campeonato Brasi-
leiro, com 16 pontos gan-
hos.

Agora, o Esquadrão de
Aço foca na final da Taça
Santos Dumont contra o
Macaé, marcada para esta
quinta-feira, dia 16, às 15h,
no Estádio Elcyr Resende.
Já pela Série C, o próximo
adversário será o Floresta-

BRASILEIRO SÉRIE C

Voltaço vence o Remo por 3 a 0 e entra no G8
Tricolor de Aço dominou o jogo, realizado no Raulino de Oliveira. Gols foram marcados por Pedrinho, Iran e Lelê

Foto: André Moreira/VRFC

CE, segunda-feira, dia 20,
às 18h, no Estádio Presi-
dente Vargas.

Primeiro tempo tudo igual

Mais agressivo duran-
te a primeira etapa, o Vol-
ta Redonda chegou duas
vezes com Pedrinho logo
nos primeiros minutos. A
primeira em uma cobran-
ça de falta da intermediá-
ria, que Vinícius espal-
mou para escanteio. Já a
segunda, após belo lança-
mento de Caio Vitor, o ca-
misa 10 bateu de esquerda
à direita do gol.

Enquanto isso, o Remo
apostava nas bolas alça-
das na área, porém não
chegava a assustar o go-

leiro Dida. Os visitantes
ficaram com um jogador
a menos aos 37 minutos,
quando Daniel Felipe re-
cebeu o segundo cartão
amarelo e foi expulso.

Voltaço faz valer vantagem

Com a vantagem nu-
mérica, o Voltaço retor-
nou do intervalo encurra-
lando o adversário no
campo de defesa e quase
abriu o placar aos cinco
minutos. Pedrinho bateu
de esquerda, Vinícius ba-
teu roupa, mas conseguiu
espalmar a bola em cima
da linha.

A pressão tricolor con-
tinuou e o gol não demo-
rou a sair. Aos 13 minu-

tos, Pedrinho pegou rebo-
te da defesa e bateu forte
para abrir o placar no
Raulino de Oliveira.

O Volta Redonda se-
guiu melhor no jogo e só
não ampliou porque Viní-
cius fez duas grandes de-
fesas em chutes de Wend-
son.

Aos 35 minutos, o Es-
quadrão de Aço chegou
ao seu segundo gol. Iran,
em um bonito chute, mar-
cou pela primeira vez
com a camisa tricolor, am-
pliando a vantagem.

Nos acréscimos, Lelê
chamou o zagueiro para
dançar e bateu cruzado
para marcar o terceiro
gol, decretando a vitória
do Esquadrão de Aço.

Pedrinho marcou o primeiro gol que abriu o caminho para a
vitória do Tricolor de Aço diante dos paraenses
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